

UNITED ARAB EMIRATES الإصارات العربية المتحدة والرة التحربية والشعليم وزارة التحربية والشعليم

مدرسة حمدان بن زايد - مشتركة

# سياسة إدارة التقنيات المحمولة Mobile Technology Management Policy





## أولا: الهيئة الإدارية والفنية والتدريسية First: School Staff

1-استخدام أجهزة حواسيب محمولة تابعة لوزارة التربية والتعليم.

1- Using laptop/computers belonging to the Ministry of Education.

2-اتباع سياسة الاستخدام الآمن للمنصات التعليمية الداعمة والتابعة لوزارة التربية والتعليم

2- Follow the Safe Use of the Educational Support platforms Policy of the Ministry of Education.

3- اتباع سياسة استخدام شبكة الإنترنت التابعة لوزارة التربية والتعليم.

3- Adopting the Internet Usage Policy of the Ministry of Education.

4- إلزامية المحافظة على الأجهزة والتبليغ عن الأعطال للدعم الفني المختص.

4- It is mandatory to maintain devices and report the issue to the competent technical support.

5- إلزامية التبليغ عن انتهاكات الخصوصية والاختر اقات لحساب الموظفين.

5- It is mandatory to report violations of privacy and breaches of employee account



#### Second: Students

1- إلزامية المحافظة على الأجهزة المستلمة من وزارة التربية والتعليم.

- It is mandatory to maintain the equipment received from the Ministry of Education.

2-إلزامية العمل وفق نظام المتصفح الأمن.

ثانيا: الطلبة

2- It is mandatory to work according to the safe browser system.

3- الإبلاغ عن الأعطال التقنية عبر الخط الساخن المتوفر من قبل إدارة المدرسة.

3- Reporting technical issue via the hotline/direct numbers provided by the school administration

4 - تفعيل المنصات التعليمية الداعمة للمنهاج والمخصصة من قبل وزارة التربية والتعليم.

4 - Activating the educational platforms that support the curriculum designated by the Ministry of Education.



#### Third: Parents

### ثالثا: أولياء الأمور

1- إلزامية المحافظة على الأجهزة ومتابعة استخدام الطالب لها بشكل آمن.

1- It is mandatory to maintain the devices and follow up the student's safe use of them.

2- متابعة تفعيل الطالب للمنصات التعليمية الوزارية.

2- Following up the student's activation of the ministerial educational platforms.

3- توظيف واستخدام قنوات الاتصال المخصصة من قبل إدارة المدرسة.

3- Using the communication channels allocated by the school administration.

4-الإبلاغ عن الأعطال والمشاكل التقنية عبر الخطوط الساخنة التي توفرها إدارة المدرسة.

4- Reporting technical issue via hotlines numbers provided by the school administration.

تنویه هام:

من خلال هذه السياسة يعتبر الموقع أدناه موافقا على ما جاء فيها من بنود تستهدف الفئات التالية ؛ (الهيئة الإدارية والفنية والتدريسية -الطلاب -أولياء الأمور) بعد الاطلاع على السياسة وقراءة البنود جيدا يرجى الإقرار بذلك من خلال الرابط التالي

(Staff - Students - Parents)

After reviewing the policy and reading the terms well Please acknowledge this through the following link

https://bit.ly/2OC0Kye

مع تحیات فریق السلامة الرقمیة بمدرسة حمدان بن زاید- المشترکة Digital Safety Teams – Hamdan bin Zayed School (Common)